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福 祉 環 境 委 員 会 

平成 30 年 2 月 22 日(木) 

第 2 委 員 会 室 

                             13 時 48 分 ～14 時 03 分 

 

【委 員】 柳楽委員長、上野副委員長、村武委員、布施委員、芦谷委員、田畑委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】前木健康福祉部長、原田地域福祉課長 斗光市民生活部長 

猪木迫医療保険課長、河野上下水道部長、坂田管理課長 

【事務局】三浦書記 

 

 議 題 

１. 所管事務調査事項について      

２. 3 月 6 日(火)の委員会審査日程等について      

３. その他 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 

◎ 平成 30 年 3 月定例会 福祉環境委員会審査について 

◆日時：平成30年3月6日(火)10：00～ 場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 議案第8号  浜田市乳幼児等医療費助成条例の一部を改正する条例について 

  2 議案第10号 浜田市放課後児童クラブ条例の一部を改正する条例について 

  3 議案第11号 浜田市障がいのある人もない人も共に生きることができるまちづくり条例 

の制定について 

  4 議案第12号 浜田市国民健康保険条例の一部を改正する条例について 

  5 議案第13号 浜田市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例について 

  6  陳情審査 

（1）陳情第14号 巨大なコストがかかる下水道の計画を縮小・廃止に関する陳情について 

   （2）陳情第15号 病児保育 斎藤医院の名誉回復に関する陳情について 

   （3）陳情第23号 家庭保育・夜間保育制度の創設に関する陳情について 

   （4）陳情第24号 保育料の無料化に関する陳情について 

   7 所管事務調査 

  8 執行部報告事項  

（1）浜田地区広域行政組合第7期介護保険事業計画の策定について 

（2）国民健康保険特定健康診査の自己負担無料化について 

（3）島根県後期高齢者医療に係る保険料率等の改定について 

   （4）（仮称）島根風力発電事業について 

（5）寒波による水道管破損等に対する対応について 

         （配布資料）浜田市地域福祉計画ほか8件 

9 その他  
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【会議録】 

〔 13 時 48 分 開議 〕 

 

柳楽委員長  ただいまから福祉環境委員長を開催する。出席議員は8名全員なので、

直ちに会議に入る。始める前に……。 

三浦書記  次第に1つ修正がある。8番目の執行部報告事項の2番目、「国民健康保

険特定健康診査の自己負担額無料化について」とあるが、額の字を取っ

て「自己負担無料化」が正しい。 

柳楽委員長  ということでよろしくお願いする。ではレジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

柳楽委員長  所管事務調査について、皆さんから資料提出や執行部に説明を求める

必要のある事項があれば発言をいただきたい。澁谷委員。 

澁谷委員  福祉環境委員会関係の指定管理で出している事業所において、そうい

う法令に対してのコンプライアンスというか、どのようなチェックをさ

れているか。状況を報告いただきたい。 

健康福祉部長  ペアーレと福祉センター。 

澁谷委員  ライディングパークは。 

健康福祉部長  あれは産業になる。ペアーレ、福祉センター、社協さん絡みのものが

ある。 

澁谷委員  ふるさと体験村の件で言えば、市長が監督責任を問われてお詫びの記

者会見があった。指定管理を行っている以上、執行部には監督責任があ

ると思う。私が監査委員の時に社協や教育振興財団のように、明らかに

補助金額が多い所は2年に1回程度は監査しようとずっと言ってきたが、

あらゆる所で監査の人数が足りない。5年に1度ペースでしか回れないの

で、どの程度責務を果たしておられるかを知りたい。 

健康福祉部長  了解した。 

市民環境部長  うちも火葬場がある。 

柳楽委員長  芦谷委員。 

芦谷委員  今の話と関連して。指定管理に関わらず介護施設や保育所に、市が監

査に入っているかと思うが、労働関係法制のチェックはしておられるの

か。 

健康福祉部長  例えば保育園みたいな所だと、言われるように管理運営費をお知らせ

する。実際には県が市と一緒に監査に行っている。それ以外に社会福祉

法人の監査を2、3年に1回等定期的に入っている監査もある。どちらのイ

メージか。 

芦谷委員  市が監査に入っていて、その視点に労働法制まで入っているかという

話。資料はいいので話だけ聞かせてもらえれば。 

健康福祉部長  確認して報告させてもらう。 

柳楽委員長  その他に 

  （ 「なし」という声あり ） 

柳楽委員長  無いようなので、議題２に移る。 

 

２ 3月6日（火）の委員会審査日程等について 

柳楽委員長    福祉環境委員会は3月6日（火）10時から全員協議会室で行う。予定議題
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は、レジュメに記載してあるもので、市長提出議案5件と陳情が4件の審

査、執行部報告事項5件と配布資料が8件。 

健康福祉部長  報告事項で1つ、後期高齢の保険料決定が抜けているのでそれを。 

柳楽委員長  はい。では報告事項が6件あるということで。 

健康福祉部長  レジュメを見ると風力が2つ載っているので少しおかいしと思う。 

三浦書記  はい、私がミスしたかもしれない。本来後期高齢が入っていたかもし

れない。入っているはず。 

柳楽委員長  順番的にはどうなるのか。 

三浦書記  3番目に後期高齢が入る。大変申し訳ない。また作り直す。 

柳楽委員長  実際にはやはり5件ということで。風力を1つ削除して、後期高齢者関

係が入るということでお願いする。こういった順番で進めさせていただ

こうと思うがよろしいか。 

              （「意義なし」という声あり） 

 

３ その他 

柳楽委員長  執行部、委員から何かあれば。田畑委員。 

田畑委員  最初の所管事務調査の所で話をするべきだったが、保育料の問題。年

収によって保育料のランクが変わると思うが、例えば保育料1万5千円の

人は年収いくらくらいで、1万7、8千円ならこのくらい、というような表

があるのか。 

健康福祉部長  ある。 

田畑委員  では市長が所信表明の中で言っていたように、第一子・第二子・第三

子の問題もあった。それらがそのとおりに行くとすれば、どの程度安く

なってくるのかは、現時点では分からないか。 

健康福祉部長  どの程度安くなると言うと。 

田畑委員  保育料を減免するのだろう。 

柳楽委員長  保育料についてはまだでは。 

健康福祉部長  乳幼児医療のことだと思う。 

田畑委員  保育料だけで良い。 

健康福祉部長  表を出そうか。了解した。 

澁谷委員  今第三子以降は2分の1だったか。 

健康福祉部長  まず表を出させていただき、だいたいどういう人がどのくらいの保育

料かという所を簡単にご報告させていただく。 

柳楽委員長  では所管事務調査に、保育料の収入別の表を追加していただくようお

願いする。その他に。 

上下水道部長  議会内での委員会でまた報告として出させてもらうが、このたび金

城・弥栄を中心に長引く寒波の影響で凍結漏水がかなり発生した件につ

いて報告させていただく。これまで一部の地域住民の方々には大変ご迷

惑をおかけした。このことについては一般質問の中でも市長がお詫び申

し上げると思うが、大変ご迷惑をおかけしたことに対して、この場で私

からも一言お詫び申し上げる。ご迷惑をおかけした。 

柳楽委員長  その他。 

澁谷委員  その問題については委員会で質問するのか。 

柳楽委員長  委員会で……。 

上下水道部長  委員会で改めて状況報告する。 
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布施委員  5番とは別にか。 

上下水道部長  5番の内容である。まずお詫びだけここで申し上げた。 

柳楽委員長  その他に。 

        （ 「なし」という声あり ） 

  

  以上で福祉環境委員会を終了とする。 

 

〔 14 時 03 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに福祉環境委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会福祉環境委員長  柳 楽 真智子 


